

心も体も元気な子供を育成するために、家族みんなではやね・はやおき・あさごはんを実践しましょう！！

希望の風



『夢を育み、楽しく活動する学校』

学校だより 第6号

平成28年 8月31日発行

石巻市立中津山第一小学校

電話番号 76-2040

第2学期スタートしました

8月30日とても強い大型の台風の上陸、通過にともない臨時休業となりました。学校は数箇所の雨漏りがありましたが、皆様には被害にあわれませんでしたでしょうか？毎週の台風接近に最近の気象の変化を感じずにはられません。今後も情報に気を付けながら、適切な対応を取るとともに、子供達にも災害に対する意識を高めていきたいと思っております。

さて、今年はリオデジャネイロオリンピック、高校野球とスポーツ面での活躍に大いに沸いた夏となりました。オリンピックの次回開催は2020年、東京オリンピックです。子供たちの中には出場や観戦を目標としている子供もいるようです。

2学期が始まり、初日は欠席なく全員が揃ってスタートすることができました。ほとんどの子供たちは小麦色に日焼けし、夏休みの出来事をうれしそうに担任や友達と話す姿が見られました。学習や運動や行事等、2学期も盛りだくさんですが、一人一人が輝くよう指導、支援をしていきたいと思っております。



行事予定

- | | |
|---------------------|----------------------|
| 1日(木) あいさつ運動(5年)クラブ | 16日(金) 1~3年学びの日 |
| 2日(金) あいさつ運動(4年) | 6学年P・修学旅行事前説明会 |
| 放課後清掃 特支カヌー体験 | 17日(土) 振替授業日 弁当日 |
| 4日(日) P奉仕作業 | 特別タイム |
| 夏休み作品展(~9日) | 19日(月) 敬老の日 |
| 5日(月) あいさつ運動(3年) | 20日(火) 外国語活動(ALT) |
| 6日(火) あいさつ運動(2年)SC | 4年校外学習(施設めぐり) |
| 7日(水) あいさつ運動(1年)読聞 | 児童集会 |
| 5・6外国語活動 着衣泳教室 | 21日(水) 集金袋配布日 全校5校時限 |
| 4~6年学びの日 | 読聞 5・6年外国語活動 |
| 8日(木) あいさつ運動(6年)クラブ | 集団下校 学区パトロール |
| 家族参観日 | 22日(木) 秋分の日 |
| 9日(金) 1~3年学びの日 | 23日(金) 振替休業日 |
| 10日(土) ふれあい祭り | 26日(月) 代表委員会 集金日 |
| 13日(火) プール納め | 27日(火) たてわり活動 交通安全教室 |
| 14日(水) 読聞 5・6年外国語活動 | 28日(水) 読聞 修学旅行結団式 |
| たてわり遊び 4・6年学びの日 | 4・5年学びの日 |
| 花山合宿結団式 | 29日(木) 修学旅行(~30日) |
| 15日(木) 花山合宿(~17日) | 30日(金) 4年BFC 5学年P |
| 給食費口座引落日 | 1~3年学びの日 |

※夏休み作品展について

4日は朝8時30分まで、5日~9日までは午後5時30分までに御来校の上、御覧いただきますようお願いいたします。

校長室から（6）



【メダリストの輝き】

第2学期がスタートしました。おかげさまで始業式の日には全校児童128名全員が登校し、とてもよいスタートを切ることができました。（1学期・全校児童欠席ゼロは8日のみ）長い2学期間、まずは安全を第一とし、子供たちの心と頭を耕す教育に全職員で取り組んでまいりたいと思います。今学期もどうぞよろしく願いいたします。

さて、先頃行われたリオオリンピックについて、始業式で子供たちに尋ねたところ、全児童が何らかの形で見知っておりました。私自身も今回のオリンピックは非常に印象が強く、今回はそのことについてお話させていただきます。

○あきらめない

レスリング、バドミントン、テニスなど、多くの競技で、「もう、負けてしまう」というところから、粘って逆転勝ちをするという試合がたくさんありました。技術面だけではなく、精神的に相当強くないとできないことだと思いました。

メダリストのほとんどは、いわゆる「ゆとり教育世代」です。「ゆとり教育世代」というと、これまでプラスに例えられることがあまりなかったようですが、今回あれだけ逆転劇を見せ付けられると、あきらめない精神力の強さは、ゆとり教育の賜物？と考えてしまいました。

○目標に向かう

水泳の400m個人メドレーで銅メダルに輝いた瀬戸大也選手が、泳ぎ終わってすぐのインタビューで、「これからまた4年間みっちりトレーニングをして、東京オリンピックで勝つ」というような話をしました。この日のために4年間一生懸命やってきたけど、目標の金メダルを取れなかった。だから、次の目標に向かって進む。しかもレースが終わった直後に。一流の選手の心構えはすごいと思いました。

○感謝の気持ち

試合が終わってインタビューに答えた選手のほとんどが、自分を支えてくれた人たちに感謝し、自分だけの力ではないと言っていました。

今の自分があるのは、周りの人たちのおかげだと感謝の気持ちを常にもっているということが素晴らしいし、逆に言えば、感謝の気持ちをもてる人が一流となるのではないかと思います。

今回のオリンピックで、学んだこと、感じたことは、折に触れ、子供たちに伝えていきたいと思っています。

紹介



2学期から新しいスクールサポーターの先生が配置されました。木村麻衣（きむらまい）先生です。週に4日間（基本は月火木金）勤務し、3年生を中心に指導していただきます。子供たちと元気一杯に活動するパワフルな先生です。どうぞよろしく願いいたします。